

夏休み、元気に過ごせましたか？

いよいよ2学期が始まりました。コロナウィルス感染防止のため、2学期も引き続き毎日の検温、健康観察カードへの記入のご協力をよろしくお願いいたします。幼稚園でも手洗いうがい、手指の消毒の声掛けや降園後の道具の消毒など感染防止に努めていきます。

さて、今号は1学期にお伝えしきれなかった子どもたちの様子をお知らせします！

水遊びを楽しみました♪

7月に入ってからは、あいにくのお天気…という日もありましたが、プールでの水遊び、水鉄砲、宝探しなど最後まで楽しみました。水遊びが始まったところに比べると、顔に水がかかっても気持ちよさそうな表情を浮かべたり、長い時間顔を水につけたりできるようになりました。



かけてかけて～



つめたくてきもちいい♪



ペットボトルに入れる水の量や並べ方を考えながら遊んでいます



どれにしようかな

8月生まれの誕生会をしました！

夏休み中に誕生日を迎えるので、少し早めの誕生会を7月17日に行いました。2回目の誕生会なので、自分たちで順番に誕生会の進行をしたりプレゼントをあげたりしながら誕生会を盛り上げました♪
お誕生日おめでとう！



絵の具遊びをしました！

絵本「ふしぎなキャンディーやさん（作：みやにしたつや）をモチーフに、瓶に飴のもとをつめ、絵の具で味付け（色塗り）を行いました。今回は、個々で絵の具を使うときに必要なパレットなどの道具の名前や、使い方（絵の具を出す量や筆の洗い方）などを知らせ、早速開始！「この赤い飴はイチゴ味なんだよ」「フラフープが上手になる飴にしよう」など、個々のイメージを膨らませながら、丁寧に仕上げたり、「その飴は何味？」と友だちに聞いたりしながら楽しむ姿が見られました。



はみ出さないようによく見て味付けをしています。



まずは何味がいいかな？



次は力もちになれる飴にしようかな



みてみて！
おいしそうでしょう？

夏野菜の収穫をしました！

登園自粛中に親子で植えた夏野菜。登園すると「水やりしてきます！」とはり切って水をあげ大事にお世話をしてきました。「ピーマンの赤ちゃんができてる！」「トマトが赤くなったよ」など、気づいたことを友だちに知らせたり、嬉しそうに収穫したりする姿が見られました。



ピーマンおおきくなってるかな…



トマトあった！



顔よりも長いのがとれたよ！